

Une nouvelle première secrétaire du PCC est élue dans la province de Sancti Spiritus



Sancti Spiritus, 6 juillet (RHC)- Le plénum du Comité Central du Parti Communiste de Cuba dans la province de Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays a décidé, à la demande du Bureau Politique, libérer José Ramón Monteagudo du poste de Premier Secrétaire. Il sera promu membre du Secrétariat du Comité Central du Parti.

Au cours du plénum, présidé par le second secrétaire du Comité Central, José Ramón Machado Ventura, les participants ont élu, pour occuper le poste vacant, Deivy Pérez Martín, Licenciée en Philosophie Marxiste-léniniste, âgée de 51 ans. Elle était membre du Bureau exécutif dans ce comité depuis 8 ans.

Les participants au plénum ont relevé le travail remarquable du premier secrétaire sortant pendant les 7 ans à la tête du Comité Provincial, une période au cours de laquelle des résultats favorables ont été obtenus dans la réalisation de différentes tâches et programmes économiques et sociaux de la province.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166282-une-nouvelle-premiere-secretaire-du-pcc-est-elue-dans-la-province-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba